

Conférence de Michel ODOUL



"Aux sources de la maladie"

Mercredi 2 Novembre 2011
à 20H à LYON

Michel Odoul vous propose lors de cette conférence d'aller au-delà de la question environnementale pour l'élargir à une écologie comportementale où chaque acte et chaque pensée ont des conséquences concrètes et visibles à court terme sur le monde.

Pour lui, la maladie est une conséquence, plus ou moins immédiate et directe, de la perte par les humains d'un sens moral fondateur : le respect du vivant ! À travers l'analyse de notre rapport aux animaux et à la nature en général, ainsi qu'à l'éducation des enfants, il constate que notre façon de penser le monde et nos comportements blessent nos corps et nos âmes, construisant ainsi en nous le terrain propice à la maladie.

Quinze ans après son best-seller « *Dis moi où tu as mal, je te dirai pourquoi* », Michel Odoul nous propose une réflexion novatrice sur un sujet d'actualité.

Lieu : INSA, Salle la Rotonde, Villeurbanne.
Tram T1 proche station « Insa DOUA »

Prix de la place: 12 €

Vente des billets : Espace SYMBOLESCENCE 32 rue du Plat - 69002 LYON
09 81 80 87 27 - <http://www.symbolescence.fr/>

Pas de vente de billets sur place

Conférence organisée par : L'association Réseau Homme Rhône Alpes
<http://www.reseauhommes.com/>

Renseignements : 06 60 46 94 95